
14 番（小川義昭議員） 

 

 ５点目の質問は、コミュニティセンターへの移行に際し、明確でない疑問点や課題に

ついてであります。 

 １点目、コミュニティセンターと地域コミュニティ組織の関係はどのようになるので

すか。 

 ２点目、コミュニティセンターに将来当該業務のほかに市役所の補助的な業務が課せ

られることがあるのですか、ないのですか。 

 ３点目、地域予算交付制度は具体的にどのようになるのですか。 

 ４点目、センター長をどのように決めるのですか。また、選定にあたり、従来どおり

地区の意思は今後も引き続き反映されるのですか。 

 ５点目、公民館運営審議会はどのようになるのですか。 

 ６点目、センター長及びセンター職員の応募、募集、採用の手続はどのようになるの

ですか。 

 などなど、このほかにも、コミュニティセンターへの移行に際し、多くの疑問点や課

題があるように見受けられます。早急にこれらの問題点やほかにも想定される課題を明

確にし、それぞれ 28 地区に対して丁寧に説明し、地区の皆さんの同意を得て、的確に

周知徹底を図ることが大変重要かと思います。見解をお伺いします。 

 


